

[Voir les versets relatifs](#)

Ville forte de Gad ([No 32:36](#), [Jos 13:27](#)) qui se trouvait à environ 10 km. à l'Est du Jourdain, dans la vallée (l'Araba de Moab), en face de Jéricho. Réoccupée par les Moabites après la chute du royaume d'Israël, elle fut reprise par Alexandre Jannée vers 80 av. J. -C. Hérode le Gd, puis Hérode Antipas la rebâtirent successivement. Aujourd'hui Tell Râmé, petit sanctuaire musulman.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

**Les cookies Google maps ne sont pas activés.**

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

## Versets relatifs

### **Nombres 32**

<sup>36</sup> Beth-Nimra et Beth-Haran, des villes fortifiées, et ils firent des enclos pour les troupeaux.

### **Josué 13**

<sup>27</sup> et, dans la vallée, il comprenait Beth-Haram, Beth-Nimra, Succoth et Tsaphon, c'est-à-dire ce qui restait du royaume de Sihon, le roi de Hesbon. Il avait le Jourdain pour frontière jusqu'à l'extrémité du lac de Génésareth ; il se trouvait de l'autre côté du Jourdain, à l'est.